

# 1年学年便り

志賀中学校1年  
第8号  
2015. 9. 30 (水)



一雨降るごとに、朝晩涼しくなっています。急激な温度変化で体調不良にならないようにしていきましょう。10月はチャレンジウオーク、中間テスト、文化祭と行事が立て続けにあります。日々の学習や行事に前向きに取り組み、自信を持って活躍できる場面を増やしていきましょう。また、活動を通して友だちの頑張りをたくさん見つけて行きましょう。

## 後期学級役員の紹介

1年1組の役員の皆さん		
会長	今川 龍	みんなが楽しく思い出に残るようなクラスにしたいです。みんなをしっかりとまとめて、クラスのお手本となれるように頑張りたいです。
副会長	霜村 舞子	みんなが楽しめるような活気のあるクラスにしたいと思います。会長のサポートや他の学級役員と協力して頑張りたいです。
書記	小泉 諒真	みんなが「学校に行きたい！」と言えるようなクラスにしたいです。みんなが読みやすい字を書くのでよろしくお願いします。
	中野 琴美	どんなことにもあきらめずにやり遂げられるクラスにしたいです。会長や副会長を中心に全力で頑張ります。
会計	古谷 月花	クラス目標（「34人で団結～たくさんの笑顔を送らせよう～」）のように笑顔があふれるクラスにしたいです。自分の仕事に責任を持ち、会長や副会長、他の学級役員と一緒にクラスを盛り上げていけるように頑張ります。
	谷口 翼	みんなが協力できるクラスにしたいです。そして自分の仕事に責任を持って頑張りたいです。
1年2組の役員の皆さん		
会長	小作 涼真	みんな仲のよいクラスにしていきたい。そのため、会長としてみんなをまとめていきたいと思う。
副会長	道辻 ちこ	みんなが毎日楽しく、協力や団結できるクラスにしたいです。会長のサポートをして、みんなをまとめられるように頑張ります。
書記	大平慎之助	楽しく、一人でもいやな思いをしないクラスにしていきたい。学級会の記録は進行にあわせて早く書きたい。

	加藤 結奈	私はみんなの笑顔が絶えない、楽しいクラスにしたいです。書記として、みんなが見やすいきれいな字で書いていきたいです。また、困っている人がいたら声をかけ、いやな気持ちでいる人がいないようにしていきたいです。
会計	岡崎 廉真	みんなが協力し、けんかのないクラスにしたい。また、貴重品を集める仕事を忘れずに行きたい。
	三原 千春	みんなが笑顔で仲良しのクラスにしたいです。また、みんなの大切なものを預かるので責任を持って会計の仕事ができるように頑張ります。

### 1年3組の役員の皆さん

会長	野見 悠斗	みんなが楽しいと思えるクラスにしたい。誰かが困っていたらすぐに助けたいと思います。
副会長	越後奈津子	みんな仲良く笑顔あふれるクラスにしたいです。集会などで、みんなに素早く並んでもらえるように頑張りたいです。
書記	稲岡 真愛	みんなが団結し、楽しく明るいクラスにしたい。また、字をきれいに書いていきたい。
	本田 智己	みんなが見やすいきれいな字で書くようにして自分の役割をしっかりと果たしたい。
会計	東馬 楓香	明るいクラスにしたい。忘れずに貴重品を集めたい。
	山口 世成	みんなで声をかけ合い、誰一人欠けない楽しいクラスにしたいです。学級委員になったのでみんなを引っ張っていけるように頑張りたいです。

◎後期は学校祭に向けてクラスの団結が大切になってきます。学級役員を中心に、みんなでクラスを盛り上げて行きましょう！

### チャレンジウオーク(10月2日)があります。 弁当の準備をよろしく！

- ・コース  
志賀中出発→アリス館(昼食)→志賀中到着  
(約23km歩きます。小雨決行。豪雨中止(木曜授業))
- ・持ち物  
体操服(長袖上下)、白帽子、弁当(晴雨に関わらず)、水筒(お茶かスポーツドリンク)  
汗ふきタオル
- ・必ず2人以上のペアで行動しましょう。



天候が心配な場合は、雨具(カッパ、折りたたみ傘)や着替えの準備もしておきましょう。

# 頑張った 体育祭！！笑顔がたくさん咲きました 😊

9月6日（日）に1年生にとっては初めての体育祭が開催されました。あいにくの天気です途中で体育館に会場を移して競技が行われましたが、生徒会役員の指示のもとで混乱なく応援や競技に集中することができました。



心を一つにして、よいしょっと



失敗しても 笑顔！！



グルグルバットは目が回る～



1年種目障害物リレーはみんなが主役でした。

**総合優勝 青団（1年2組）**  
おめでとう！！



最後まであきらめないこと！！



## ♡ 道徳コーナー ♡♡

道徳の読みもの資料についてたくさんの感想をいただき、ありがとうございました。ご家庭で、彼と彼女の会話を通していろいろな思いを話題にできたのではないかと思います。一部ではありますがご紹介させていただきます。

何事にも悪い方に捉えるのではなく、別の方向から見たり、ちょっと考え方を変わるといいですね。周りの人を優しく受け入れて認めてあげられる、そんな人間になりたい。

思春期の子どもたちの悩みに対してどのように向き合うかはとても難しいです。この方のように相手の気持ちを解きほぐすような言葉をかけられるか。普段忙しさを、時間的にも精神的にも余裕のない私には自信がありません。でもできるだけ子どもたちの気持ちに寄り添って行きたいと思っています。

彼女の前向きな人柄が出ていますね。私たちも常に前向きな気持ちを持って生活できたらと思います。

相手（それが例え券売機であっても）を思いやる気持ちが大事だね、と話し合いました。この彼女のように、前向きに、穏やかに物事を捉えられたら、みんな生きやすく市や早稲なんだと考えさせられました。イライラせず人のせいにならず、毎日を健やかに生きていくように、自分から変わろうね、とお互いに約束しました。

### 親子道徳資料

彼はいたって短気である。  
それはいつも電車の中で発揮されることが多い。  
彼の怒りが頂点に達するのは、  
自動券売機に入れた千円札が差し戻される時だ。  
『俺をなめやがって！』  
彼は思いっきり券売機を蹴飛ばす。  
そしてそのつど足の指を1・2本折ってしまうのである。  
彼の足に包帯が巻かれていないのをここ数年、みたことがない。

